

BURUH

Kalapas Purwokerto, Bayu Irsahara Lepas 2 Anggota

Narsono Son - PURWOKERTO.WARTABURUH.COM

Nov 30, 2023 - 18:55



Kalapas Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara Melepas 2 Anggotanya, Kalapas Sampaikan Selamat dan Sukses

PURWOKERTO - Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara, baru saja melepas 2 (dua) anggotanya yaitu purna tugas Staf Seksi Kegiatan Kerja, Daryoto, Promosi Jabatan dan Pindah Tugas ke Lapas Kelas IIB Cilacap, Ludi Oktadhika, Kamis (30/11/2023).

Pada kesempatan ini, sebagai perwakilan dari Petugas Lapas Purwokerto, Kepala Seksi Kegiatan Kerja, Agung Pratomo, memberikan sepatah kata dan ucapan selamat atas purna tugas Staf Seksi Kegiatan Kerja, Daryoto, Promosi Jabatan dan Pindah Tugas ke Lapas Kelas IIB Cilacap, Ludi Oktadhika.



"Mewakili Petugas Lapas Kelas IIA Purwokerto, kepada bapak Daryoto, selamat menjalani masa purna tugas, dan kepada bapak Ludi selamat atas promosi jabatannya sebagai Kepala Sub Seksi Registrasi dan Bimbingan Kemasyarakatan Lapas Kelas IIB Cilacap, terimakasih atas dedikasi dan kontribusi yg luar biasa, mohon maaf lahir batin atas kesalahan dan kekurangan kami dalam bertugas dan bertingkah laku sehari-hari, kami berharap perpisahan bukan akhir segalanya dan kita dapat terus bersilahturahmi sebagaimana mestinya, kepada bapak Daryoto dan bapak Ludi, semoga senantiasa diberikan kesehatan dan keberkahan", ujarnya.

Kemudian Bayu dalam sambutannya menyampaikan makna perpisahan serta memberikan selamat atas purna tugas Staf Seksi Kegiatan Kerja, Daryoto, Promosi Jabatan dan Pindah Tugas ke Lapas Kelas IIB Cilacap, Ludi Oktadhika.

"Perpisahan adalah hal yang biasa datang dan pergi adalah hal yang biasa, namun yang menjadi luar biasa adalah ada chemistry dan value yg terbangun antara rekan-rekan selama bertugas di Lapas Kelas IIA Purwokerto", ujar Bayu.

"Selamat menjalankan purna tugas bapak Daryoto, terimakasih yang sebesar-besarnya atas dedikasi dan kinerja selama bertugas di Lapas Kelas IIA Purwokerto, semoga senantiasa diberikan keberkahan dalam menjalani purna tugas", sambungnya.

"Kepada bapak Ludi selamat atas jabatan yang baru sebagai Kepala Sub Seksi Registrasi dan Bimbingan Kemasyarakatan Lapas Kelas IIB Cilacap, selamat bertugas di tempat yang baru, semoga senantiasa diberikan kelancaran dalam bertugas, saya berpesan semakin tinggi jabatan hendaknya semakin rendah

gaya hidupnya dan semakin banyak sodaqohnya", pungkasnya.

(Syfa)